

LAPORAN PENELITIAN

HAMBATAN YANG DIHADAPI GURU SMK SWASTA
KELOMPOK BISNIS DAN MANAJEMEN PROGRAM KEAHLIAN
ADMINISTRASI PERKANTORAN
DI KOTA CILACAP
DALAM MENYUSUN KTSP



Oleh :

Wasiti, M.Si.
Sutirman, S.Pd.
Muslikhah Dwihartanti, SIP.

PENELITIAN INI DIBIAYAI DENGAN DANA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

SK DEKAN FISE UNY NOMOR: 77 TAHUN 2007, TANGGAL 17 APRIL 2007
SURAT PERJANJIAN PELAKSANAAN PENELITIAN
NOMOR: 722/H34.14/PL/2007, TANGGAL 1 MEI 2007

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1). hambatan yang dihadapi oleh guru SMK Swasta Kelompok Bisnis dan Manajemen Program Keahlian Administrasi Perkantoran di kota Cilacap dalam menyusun KTSP, 2). upaya yang dilakukan untuk mengatasi hambatan yang terjadi.

Populasi dalam penelitian ini adalah guru SMK Swasta Kelompok Bisnis dan Manajemen Program Keahlian Administrasi Perkantoran di kota Cilacap. Pengumpulan data dilakukan dengan metode angket. Data yang terkumpul dianalisis secara deskriptif, dan disajikan dalam bentuk tabulasi dan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum para guru SMK Swasta Kelompok Bisnis dan Manajemen Program Keahlian Administrasi Perkantoran di kota Cilacap telah menyusun KTSP. Namun demikian masih ada beberapa hambatan yang dihadapi, antara lain kesulitan meramu materi pelajaran, kurangnya sarana dan prasarana di sekolah, keterbatasan jumlah jam belajar, keterbatasan menentukan jumlah guru pembimbing, tidak adanya buku panduan dan sumber belajar, tidak adanya contoh kurikulum muatan lokal, kesulitan menentukan kriteria kelulusan, dan belum adanya kriteria pendidikan kecakapan hidup yang jelas. Untuk mengatasi hambatan yang terjadi telah diupayakan jalan keluarnya dengan lebih banyak berdiskusi dengan rekan. baik dari satu sekolah maupun rekan dari sekolah lain. Selain itu para guru juga terus menggali informasi dari buku dan sumber lain sehingga dapat diperoleh pengalaman dan pengetahuan yang akan memudahkan guru dalam menyusun KTSP.